

CONGRESISTA KENJI FUJIMORI ADOPTA BEBE TAPIR EN ZOOLOGICO DE HUACHIPA

Nota de Prensa N°019-2012

Como parte del inicio de la campaña “Adopta un animal”, el congresista Kenji Fujimori Higuchi apadrinará este jueves 28, a las 3 de la tarde al bebé tapir del Zoológico de Huachipa, acompañado de otros tres congresistas que se sumaran así a esta campaña.

“Es importante tomar conciencia de lo que significa la conservación de las especies animales y sobre todo la responsabilidad que debemos tener todos en esta tarea, de ahí mi compromiso en este programa de adopción de animales”, aseveró el congresista.

Fujimori Higuchi estará acompañado por los congresistas Gian Carlo Vachelli, Aurelia Tan, entre otros parlamentarios que se suman así a esta iniciativa.

El Zoológico está ubicado en la Av. Las Torres s/n. Puente Huachipa.

Se invita a los medios de comunicación a la cobertura periodística y apoyo en la difusión de este programa.

Despacho Congresista Kenji Fujimori Higuchi

3117620

Lima, 27 de junio de 2012